

Bombazo en la Casa
del Secretario del
Ejército Argentino

(Información en la página 3)

Bombazo a la Residencia del 3er. Jefe Militar Argentino

Cuarto Durante el Mundial de Futbol; no Reportan Víctimas

EL SOL DE MEXICO

Destruyó una Bomba Montonera la Casa del Subjefe del Ejército

Quinto Atentado Durante el Mundial

BUENOS AIRES, 13 de junio (EFE).— Un comando de guerrilleros Montoneros destruyó hoy con un artefacto explosivo la vivienda del secretario general del ejército argentino, general Reynaldo Bignone.

La bomba, de unos 500 gramos de explosivo plástico, detonó a las 09.15 GMT, en el domicilio del jefe militar en la localidad de Castelar, a 30 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

El atentado no produjo víctimas —dijo una fuente militar—, aunque causó graves daños en la construcción.

La organización Montoneros (peronista-marxista) se adjudicó el atentado en llamados telefónicos a los medios informativos, lo que se confirmó en fuentes militares.

Desde que se inició el Campeonato Mundial de Futbol, el primero de junio, se registraron algunos episodios terroristas aislados y de escasa relevancia, tal como preveían las autoridades militares de Argentina.

La primera acción guerrillera de la que se tuvo conocimiento fue la interferencia del sonido de una emisión en la ciudad de La Plata, a unos 50 kilómetros al sur de aquí, por parte de la organización Montoneros.

Los días 8 y 9 se atentó con bombas contra una concesionaria Renault y una sucursal del Banco Internacional, ambas de esta ciudad, sin que hubiese que lamentar desgracias personales.

El sábado pasado, finalmente, se arrojó un artefacto explosivo contra la casa de gobierno, hecho que, según un comunicado oficial, careció en absoluto de importancia.

BUENOS AIRES, 13 de junio. (AFP, AP y DPA).— Mientras una poderosa bomba estallaba en esta capital ante la residencia del general Reynaldo Bignone, secretario general del ejército; en París, el embajador argentino en Francia, Tomás de Anchorena, afirmaba que las dos monjas desaparecidas en su país "estaban vinculadas con la subversión".

Paralelamente, le semanario El Nacional, vocero de la corriente desarrollista encabezada por Arturo Frondizi, clamaba por la libertad de María Estela Martínez de Perón, derrocada ex Mandataria.

Esta es la primera vez que un grupo político no peronista intercede por la encarcelada ex Presidenta, ya que anteriormente lo habían hecho grupos de distintas tendencias, inclusive aquellos que se enfrentaron al peronismo.

"En el caso de la ex Presidenta, consideramos que si se mantiene la actual situación, habrá equívocos y recelos. Esta situación, como la de otros miembros y dirigentes del anterior gobierno, debe ser aclarada", señalaron los desarrollistas a través de su publicación.

En París, el embajador argentino Tomás de Anchorena, durante una entrevista con la radiodifusora Europa Uno, además de acusar a las monjas desaparecidas de "subversivas", dijo que "desde hacía más de un año tenían dispensa eclesiástica para abandonar la orden a la que pertenecían".

Negó, asimismo, la aplicación de la tortura en Argentina y subrayó: "Desde el punto de vista humanitario, a mi gobierno le preocupa la situación de los desaparecidos".

Dijo que no son 22 los franceses presos en Argentina, sino sólo siete, ya que el resto son personajes que tienen doble nacionalidad: francesa y argentina y, por lo tanto, Buenos Aires los considera nacionales.

Acusó también a los siete de estar implicados en actos de terrorismo y de subversión.

En otro orden, esta madrugada estalló una bomba ante la residencia del secretario general del ejército, general Reynaldo Bignone, ubicada en la localidad de Castelar, al oeste de Buenos Aires.

El estruendo provocó daños a la vivienda, pero ninguna víctima. Se trata del cuarto atentado ocurrido en Buenos Aires —o por lo menos que se conoce— durante el transcurso del Campeonato Mundial de futbol.